

Los Realistas decidirán este viernes quién estará al frente de la comparsa

05/10/2022



Loli Soler y Francisco José Gracia son los dos candidatos.

Los Moros Realistas elegirán el próximo viernes al equipo que liderará la comparsa durante los próximos cuatro años. En segunda ronda, se han presentado dos personas: Francisco José Gracia y la que podría convertirse en la primera mujer en liderar la comparsa en sus más de 75 años de historia, Loli Soler.

Loli Soler: 'Quiero que la comparsa vuelva a sentirse unida'



Equipo de Loli Soler.

Loli Soler empezó en la comparsa en 1989, ha sido

abanderada y ha formado parte de la directiva con Pedro Sánchez así como de la Junta Central de Comparsas, por lo que, afirma, conoce en detalle cada entresijo de la fiesta. La sangre Realista corre por las venas de su familia, prueba de ello es que sus hijos Lorenzo y Silvia también han sido capitán y abanderada infantil. Es una de las impulsoras de la presentación de la revista.

¿Por qué dar este paso?

La verdad es que lo he hecho animada por muchas personas. Creo que me implico mucho en todo lo que hago, conozco la comparsa y la fiesta. Sé lo que ocurriría si hubiese una gestora, no se puede trabajar igual y quería lo mejor para los Realistas, así que como ahora tengo más tiempo libre y puedo dedicarlo a la comparsa, creo que es el momento para hacerlo. Puedo estar totalmente comprometida y asumir el trabajo que requiere.

Creo que es una de las cosas que más me gusta es que la comparsa pueda tener una primera presidenta en su historia; solo los Realistas y los Piratas todavía no han tenido a una mujer al frente y creo que es el momento de cambiarlo.

¿Qué objetivos tiene?

Que la comparsa siga adelante de la mejor manera, hacer que los socios tengan las mejores fiestas posibles y atraer a nuevos festeros. Quiero que los festeros sientan que con su dinero están totalmente cubiertos, por eso quiero abrir más la sede, contar con más música. Creo que es primordial que la comparsa vuelva a sentirse unida, no que crean que el dinero va para pagar la sede.

Tenemos que hacer partícipes a los socios, la asamblea tiene que estar en las decisiones importantes. También me gustaría que hubiese más transparencia.

El pago de en torno a medio millón de euros de la sede es un reto importante.

Sí, hay menos socios y el mismo gasto, es una de las primeras tareas que trataremos si ganamos. Veremos en detalle la situación económica de la comparsa e intentaremos gestionar con la entidad financiera la mejor forma de ir haciendo el pago sin que afecte a la fiesta.

¿Qué puede decir de su equipo?

Me acompañan nueve personas y habrá varios vocales. Lo cierto es que da la casualidad de que somos mayoría de mujeres. Somos un equipo trabajador, conocedor de la comparsa y de la gestión, que reúne a gente con mucha experiencia dentro de una directiva con otros que

nunca han formado parte de una y que llega con ideas nuevas. Nos comprometemos a dar lo mejor de nosotros y a aprender mucho.

¿Por qué votar su candidatura?

Porque queremos el bien de la comparsa, mejorarla, hacerla más participativa. Que la fiesta sea lo que quieren los socios que sea fiesta, que no sientan que solo es pagar. Creo que aportaremos un aire nuevo, no será mas de lo mismo, traeremos nuevas ideas nuevas y refrescantes. No tenemos una varita mágica para solucionar los problemas pero nos esforzaremos al máximo.

Francisco José Gracia: “Uno de mis objetivos es atraer a jóvenes”



Después de casi 40 años como Realista, Francisco José Gracia da un paso adelante y quiere presidir la comparsa. Ha estado durante 15 años en diferentes directivas, los últimos como vicepresidente. Asegura que esto le ha permitido conocer en detalle cómo liderar este nuevo proyecto. Tanto él como su familia son Realistas.

¿Por qué dar este paso?

Siempre lo había tenido en mente. Al ver que no había candidaturas me reuní con unos amigos y me dijeron que estaría negro si entrase una gestora. Me dieron un empujón, dije que con un buen equipo seguiría adelante y no me ha costado encontrarlo. Llevo a cargos de la directiva de Juan Payá y tengo confianza.

¿Qué objetivos tiene?

Captar más socios, los festeros se hacen mayores y queremos apostar por los jóvenes, que vengan, les guste y se queden. Quiero hacer cosas para la comparsa y que los festeros se sientan a gusto y se queden. Habrá una cuota especial para captar a los jóvenes.

También planeamos hacer viajes, hacer piña y ayudar a

estar unidos, queremos hacer familia.

El pago de en torno a medio millón de la sede es un reto importante.

Las cuentas están saneadas y hay fondo. Queremos sacarle partido a la sede y dinero a través de actividades.

¿Qué puede decir de su equipo?

Sin ellos no sería nadie, hay gente muy veterana, con mucha experiencia y gente joven con ideas nuevas.

Quiero tener muchas opiniones, de hecho hay personas de trece escuadras, eso son muchas opiniones, muchas ideas. Estoy abrumado con la respuesta de la gente. Estoy contento e ilusionado de contar con savia nueva y antigua.

¿Por qué votar su candidatura?

Porque tengo un equipo maravilloso, sabemos dónde nos metemos, nos dejaremos la piel por la comparsa y los compasistas. Todo va a salir, intentaremos que el Realista se sienta a gusto. Oiremos todas las ideas.